

# *Envía Venezuela condolencias a Rusia por accidente aéreo*

---



Caracas, 25 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, envió sus condolencias a su homólogo de Rusia, Vladimir Putin, por la caída en el mar Negro de un avión militar con más de 90 personas a bordo que se dirigía a Siria.

A su vez los jefes de Estado de Nicaragua, Daniel Ortega, y de Serbia Tomislav Nikolic enviaron mensajes de solidaridad a Rusia por la tragedia del avión militar Tu-154 que se estrelló cerca de la ciudad rusa de Sochi.

En tanto, los gobiernos de México y Colombia lamentaron la pérdida de vidas humanas, mientras el secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas, Ernesto Samper, expresó sus condolencias al gobierno y pueblo de Rusia tras el lamentable suceso.

En el vuelo viajaban militares rusos, nueve periodistas y 64 integrantes del coro y grupo de danza Alexándrov, de las Fuerzas Armadas de Rusia.

Por su parte, el presidente ruso, Vladimir Putin, decretó una jornada de duelo nacional para este lunes por el desastre de un avión de transporte del ministerio de Defensa, con 92 personas a bordo, que volaba de Sochi a Siria.

Para dirigir la pesquisa militar viajó al sureño balneario ruso el viceministro de Defensa, general de ejército Pavel Popov, mientras la comisión a cargo de todas las acciones relacionadas con el desastre en la encabeza el ministro de Transporte, Maxim Sakalov.

El ministerio de Defensa afirmó que en el avión viajaban ocho tripulantes e igual número de militares, incluido el jefe de Cultura de esa dependencia, Anton Glubanov, nueve periodistas, y 64 miembros del grupo de danza y canciones Alexandrov.

La fiscalía militar ya inició las indagaciones en el aeropuerto de Sochi para conocer detalles de la preparación del vuelo, que partió a las cinco y veinticinco de la madrugada de este domingo, hora local, y desapareció de los radares minutos después.

Los primeros cadáveres evacuados en alta mar, tras la catástrofe del TU-154 del Ministerio de Defensa ruso (Mindef) cerca de Sochi, llegarán mañana a esta capital, informó el viceministro de Defensa, Nikolai Pankov.

El titular de Transporte, Maxim Sokol señaló con anterioridad que todas las identificaciones, incluidas las pruebas de ADN, se efectuarán en esta urbe.

Sokolov consideró prematuro hablar de alguna causa del desastre del aparato, que cayó al agua dos minutos después de despegar del aeropuerto de Adler, en Sochi, con ocho tripulantes y 84 pasajeros a bordo, con destino a Latakia, Siria.

El avión partió desde el aeródromo de Shkalov y en lugar de hacer una parada para suministro de combustible en Mozdok condiciones climáticas adversas, lo obligaron a hacerlo en Sochi.

Tal información nunca fue anunciada con antelación, mientras las pruebas del combustible empleado y el funcionamiento no mostraron nada sospechoso, indicaron fuentes del Mindef.

En las labores de búsqueda y rescate participaron en esta jornada hasta 109 buzos, cinco buques y cuatro helicópteros, así como drones, mientras el Mindef envió un refuerzo de mil 200 uniformados a Sochi para ayudar en las operaciones de búsqueda, suspendidas hasta mañana.

Las fuerzas implicadas en la operación lograron revisar unos 10 kilómetros cuadrados, en los cuales hallaron 11 cadáveres.

Por su lado, sus condolencias también las ofrecieron el primer ministro israelí, los presidentes de Polonia y Grecia, el embajador de Irán en este país y la cancillería de Letonia, entre otros.

El máximo dirigente de la autoproclamada República de Danetsk, Andrei Zajarchenko, también declaró duelo en toda esa región mañana lunes, por el desastre, como mismo ocurrirá en Rusia.

En la nave siniestrada también viajaba con ocho oficiales, dos funcionarios rusos, nueve periodistas y un tercio del coro del Conjunto Académico Estatal de canto y danza de Alexandrov, que, sin embargo, descartó la suspensión de su programa de actuaciones para 2017 en la República Checa.



**Radio Habana Cuba**